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Barano: Fra poco ci sara' lo spazio per l'attesa

  

Buone notizie per le famiglie e per gli alunni della scuola Media di Barano, niente più pericoli in
attesa dei mezzi pubblici.
Verrà arretrato il muraglione perimetrale e creato un ampio marciapiedi da cui partirà la scala
per il raggiungimento in sicurezza delle aule. Il progetto interamente finanziato dalla Regione
Campania non costerà nulla alla collettività baranese.

      

Sempre nella seduta prenatalizia di Giunta è stato deliberato l’approvazione del progetto
definitivo - esecutivo per la realizzazione di una scala di accesso alla scuola Media Statale di
Barano d’Ischia. La neo dirigente della scuola baranese: la dottoressa Sergi, già docente e
ritornata da poco nella sua scuola a cui aveva datata tanto come insegnante, si trova risolto a
brevissimo tempo uno dei problemi più seri per quanto riguarda la sicurezza della sua
scolaresca, sia all’ingresso che all’uscita dalle attività scolastiche. Ma a beneficiarne oltre agli
alunni saranno i loro genitori che da sempre hanno vissuto in apprensione sia l’ingresso che
l’uscita dalla scuola. Un bel colpo messo a segno dalla compagine amministrativa guidata dal
dottor Paolino Buono che raggiunge due obbiettivi il principale quello di eliminare un oggettivo
pericolo per la incolumità dei giovani studenti baranesi, l’altro, anch’esso importante, di non
impegnare nessuna somma comunale atteso che l’intera opera non graverà di un euro sulle
casse comunale essendo stata interamente finanziata dalla Regione Campania. Infatti, la
Giunta Regionale della Campania Settore Istruzione, con una nota prot. 0409499 del 12/05/09,
comunicava, all’Amministrazione Comunale baranese, l’assegnazione, ai sensi della L. R.
50/85, del contributo necessario alla realizzazione di questo intervento.
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Inizia davvero bene il nuovo incarico, la dottoressa Sergi che ritrova l’Amministrazione
Comunale che più di tutte le altre isolane ha da sempre tenuto nella massima considerazione le
problematiche della scuola. Prima con il professor Gaudioso che da uomo di scuola non poteva
non farlo e poi con il dottor Paolino Buono che sta dimostrando di avere la stessa attenzione
verso queste problematiche. Anche questo progetto verrà appaltato a breve e appena espletato
l’iter burocratico inizieranno i lavori. Il progetto prevede l’arretramento del muraglione posto
all’ingresso della scuola, nei pressi della Strada Provinciale, con la creazione di un’ampia area
di sosta pedonale e la creazione di una scala interna che permetterà il raggiungimento
dell’ingresso del plesso scolastico senza nessun pericolo per i piccoli studenti. Di questa opera
ne beneficerà anche il traffico veicolare che, nelle ore di entrata ed uscita dalla scuola, in quella
zona diventa molto caotico.
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